

**G**ierig packt der Roboter den Bauarbeiter, reisst den Wehrlosen mit sich. Nur kurz gibt er ihn frei. Im selben Moment saust ein Hammer auf den Kopf des wehrlosen Mannes nieder, staucht seinen Körper sichtbar zusammen. Weitergeschoben, legen sich die Backen einer Beisszange um seinen Hals, versuchen, ihm den Kopf vom Rumpf zu reißen. Erfolglos. Dann endlich lässt die Maschine den Körper los. Er fällt über eine kurze Rutschbahn in einen Plastikbehälter, wo schon Hunderte gleicherart behandelter Bauarbeiter liegen – ein Duplo-Männchen ist geboren.

#### Duplo «swiss made»

Millionen von Duplo-Elementen in 494 verschiedenen Ausführungen – die unterschiedlichen Farben nicht mitgezählt – laufen jährlich im zugerischen Baar vom Band. Wieviele es genau sind, scheint niemand exakt zu wissen. Fest steht nur: Ab nächstem Jahr sollen es noch viel mehr sein.

FORTSETZUNG SEITE 40



# Duplo baut auf Schweizer Präzision



BILDER: MARTIN HEIMANN



*Duplo-Produktion in der Schweiz: Der dänische Lego-Konzern schätzt und würdigt Schweizer Zuverlässigkeit, Präzision und Qualität.*

Seit vier Jahrzehnten faszinieren Lego-Steine Millionen von Kindern.

Nun bringen sie auch Freude in den Kanton Luzern. Dem herrschenden wirtschaftlichen Zeitgeist zuwiderlaufend, bringt der

dänische Lego-Konzern 500 neue Arbeitsplätze nach Willisau.